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　　＜タイプ１＞

［質問・意見・要望］

・タイプ１を最後にすることに何か意味があるのですか？

［感想］

・一番になれるようなものを手に入れたい。いろいろな
人を知ることができて楽しかった。偉人はやはり、並大
抵以上の努力をしていると思った。何年か前から続けて
いるブログを続けていこうと思った。

・龍馬伝をしっかり見たいと思った。

・特に森鴎外に、興味を持った。

・藤沢周平の「普通の生活を続けるのは難しいこと」。普
通の生活を送ることが本当の幸せなのだと思う。

・藤沢周平の「一人の平凡な人間もドラマを持っている」
という言葉は人それぞれに色々な出来事があって、意
味を成すものだと思った。タイプ別の職業については、
法学や学校の先生にかつて興味を持っていたので、当
たっていると思った。

・怒濤の仕事量をしている大沼さんを見習いたい。

・本を書く人は何年もの努力を積み上げているんだなと
実感した。大山さんに感銘を受けた。

・「一つのことをまじめに１０年続ければ、その道のトップ
ランになれる」今まで自分の将来進む道を悩んできてい
て、やっと兆しが見えかけています。今からそれを頑張
ろうかと思います。

　　＜タイプ２＞

［質問・意見・要望］

・地域活性化フォーラムは出席になるのですか？

［感想］

・牧野富太郎は、どのような研究をしているのかと不思
議になった。

・「やるべき事をやり通す」という志が心を打たれた。

・自分の人生は一体何なのだろうか。原敬から学んだ。

　　＜タイプ３＞

［質問・意見・要望］

・先生は生き方を参考にしている人物はいますか？

・人が話す言葉は、職業によって似ているのだろうか。

・人物紹介が多かったので、もう少しじっくり教わりたかっ
た。先生が特におすすめできる人物は誰ですか？

［感想］

・千人同心について調べているが、組織の変化につい
ておもしろい発見ができたら良いと思う。歴史の場を時
間があれば歩いてまわりたい。

・藤沢周平「普通の生活が難しい」「ひかっているもの
が嫌い」「生きている証を段々消しふと消える」美学を
感じた。藤沢周平の本を読んでみようと思う。日本の偉
人の功績はすばらしく、日本人らしさを感じた。

・藤沢周平の話に感動した。偉人の話は好きなので、
先生の本を見てみたい。

・宮本武蔵が好き。「葉を見ていては、木は見えず、木
を見ていては森は見えず」という沢庵坊に言われた言
葉が好きです。

・今日の話はいつも以上に興味深く、聞き入っていた。

・紹介された人物が多くて、ついていくのが大変だった。

・偉人の話は人生のためになる。

・寺島学長は凄い人である。日本の経済の事を報道ス
テーションなどで語っていながら歴史の話も数々知って
いる。

・池波正太郎の年賀状を手書きで1000枚書くなんて凄

いと思った。

・色々な歴史上人物を紹介してもらい興味をたくさん持
ちました。図書館で本を借りてみようと思います。

・人が話す言葉は、職業によって似ているのだろうか。

・わさびの本当の食べ方を、はじめて知った。家計簿を
作った人を初めてしった。すごい人達はみんな、時間を
作るのがうまいと思った。

　　＜タイプ４＞

［質問・意見・要望］

・先生はなぜ格言や、その人のストーリーを大人数
知っているのですか？調べ方を教えてください。

・先生のエニアグラムのタイプは何番ですか？

［感想］

・小学校中退なのに偉人になるなんて、充実してい
ると思った。

・日本一になれと言われてなってしまったのはすご
い。一つの事を精一杯やり抜くことが大事だと感じ
た。持続は力なりと改めて感じた。

・原敬は、一番の政治家だと思います。

・いつもよりたくさんの偉人の話が聞けて興味深かっ
た。好きな絵を通じて何かやりたいなと思う。

・何か信念を持とう、と強く考えさせられた。

・模倣によって偉大になった人はかつて一人もいな
かったという言葉に衝撃を受けた。

・パルテノンのフォーラムはしっかり聞いてきたい。

・デザイン系の仕事がしたい。タイプが合っていて
良かった。

・様々な名言を心に残して、これから活かしていき
たい。

・たくさんの偉人が日本にいることに驚いた。

・池波正太郎の本はよく読んだ。浅草に何度も言っ
た。司馬遼太郎の本も私の人生に影響を与えた一
冊です。

・偉人の話をたくさん聞けて楽しかった。

・牧野富太郎植物学者の話は難しかったけれど面
白かった。タイプ４の職業に合っていた。
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　　＜タイプ５＞

［質問・意見・要望］

・青森県には偉人が多くいるので是非1度授業で

ふれていただきたい。

［感想］

・天職とは、今の仕事を頑張って続ければその仕
事が天職になるかもしれないというのを聞いてや
る気が湧いてきた。

・資料を参考に色々な会社をみていきたい。

・原敬の日記の話は面白かった。

・タイプ別の職業が自分に合っていてびっくりした。

・歴代で最高の総理として原敬が挙げられていた
が、その順位に最近の総理の名が挙がらないと
いう事実が悲しい。

・米・麦・こんにゃくの関税にびっくりした。徳富蘆
花は家が近く小中学校へ行ったり学んだりした。

・現代の志塾というコンセプトの多摩大学に通って
いるので、自分の志を考えたいと思う。松本清張
さんも壮絶な人生を送ってきたのかなと思う。

・偉人によって興味のある分野で格言が違うと思っ
た。池波正太郎の自分の時間に関するものが印
象強く残った。段取りが大事だと。自分の時間…
今の私の課題です。

・著名人の格言から、言葉を生み出す人間の思慮
深さをものすごいものだと感じた。

・藤沢周平の言葉を良いと思った。

・小林一三、宝塚歌劇団の創設者、東急の創設者
なんて立派な実業家だと思った。

・一生懸命頑張れる人、物事をやり続けられる人
はすごいと思った。

・原敬という人物に興味を持った。調べてみようと
思う。

　　＜タイプ６＞

［質問・意見・要望］

・先生は誰が一番すごい人だと思いますか。

・先生が一番尊敬している人を教えてください。

［感想］

・宮本武蔵の格言が面白かった。“職人”、“匠”に
憧れる人は多いと思うが、時代がそれをためらわ
せるという感じでしょうか。

・芥川龍之介の言葉が印象的だった。

・原敬が最高の政治家だと初めて知った。総理大
臣の間にたくさんのことをやっていたことに驚いた。

・自分は原敬おｔ共通点があるなと思った。自分も
毎日日記を書いているので、一日一日を記録して
しっかり生きていこうと思った。

・牧野富太郎の「私は草木の精である」という言
葉はとても格好いい。

・偉人は凄いことをしたから、人々の心に残り、ずっ
と語り継がれていくのだなと思う。私もそんな偉人
になりたい。

・原敬さんを見習いたい。

・将棋部だったので大山康晴の事はかなり知って
いるが、今日話を聞いて、まだまだ知らないこと
がり、人生については知らなかったから、とても興
味深かった。

　　＜タイプ７＞

［質問・意見・要望］

・iPhone と　iPad　何が違いますか？

・先生はメモを取るとき、だいたい図をつかってメモをしている
のですか？

［感想］

・歴史が好きなのでマネジメントデザインはすごくためになると
思った。

・前回授業を休んでしまったので後悔している。

・人物が沢山出てきて覚えるのが大変だった。

・牧野富太郎の話が印象的だった。約90年間も一つのことを

研究し続けたと思うとどんな感じだろうと思った。

・色々な記念館に行って、新しい刺激を受けたいなと思った。

・自己分析をちゃんとしたい。

・格言は自分も好きで良く調べています。宮本武蔵の格言から、
凄い人だな－と思った。

・森鴎外の言葉が印象的だった。

・刺身を、わさび醤油で食べて居たので、本当の食べ方があっ
てびっくりです。タイプ７の説明当たってました。スポーツも映
画もコンサートも好きだし、読書もします。

・バーナード・ショーの、「できるものは行う。できない者が教え
る。」という言葉が単純だけれどすごく心に響きました。

・羽仁もと子さんはすごく素敵な人だと思った。

・羽仁もと子、自由学園、暮らしの予算家計簿。全国に家計簿
を広めたり、初めての婦人記者で革新的だと感じた。

・藤沢周平さんは好きじゃないと思った。

・原敬さんがナフキンにメモしていたのには驚いた。

・藤沢周平の本をよんで価値観を高めたいと思った。

・大山名人の言葉で「賞はご褒美ではなく、激励である」と言う
言葉が改めてそうだと感じた

・森鴎外が好きです。
・鬼平犯科帳 が好きでよく読んでいるので、池波正太郎の人

柄や人を知れたのは良かった。
・たくさんの偉人の話が聞けて良かった。最近、図解をやって
いないので忘れてしまいそう。
・図解も久しぶりにやりたいです。
・佐藤栄作さんのようになりたいと思った。
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　　＜タイプ９＞

［感想］

・色々な偉人の方々の行動は、とても素晴らしいものば
かり。

・一つのものを残すために生き極める人は凄いと思った。
牧野富太郎の植物研究に一生のほとんどをそそいだこ
とに感銘を受けた。

・藤沢周平の「段々ものを捨てていき、消えたように亡く
なる」という言葉は気に入った。エニアグラムのタイプ別
職業の中に、昔「就きたい」と考えていた職業が入って
いて、「はやり自分のタイプには合っている」と感じた。

・私も将来紹介されるような人になりたいと思った。

・「市川房枝」、「大河内傳次郎」「大山康晴」の話は大
変興味深かった。特に「牧野富太郎」が印象に残った。
「原敬」については、歴代最高内閣だとうことが今の内
閣と比較すると大いに理解出来る。今の内閣は勢いと
いうものがない気がする。

・原敬の東京駅丸の内南口の改札口前の遭難場所を
見たことがある。

・自分の将来を考えたい。

　　＜タイプ　？＞

［質問・意見・要望］

・周りの人がうるさいです。

［感想］

・森鴎外のすごさに感動した。

・たくさんの人物の話が聞けて面白かった。

・池波正太郎の話が印象に残っている。

・陸奥宗光の格言「人より少なく労苦して人より多くの利益を得よう
とするのは薄志弱行の者のやる事だ。この考えが一度芽生えると、
必ず生涯不愉の境遇に陥る」この通りだと思った。

・今まで全然知らない人がほとんどだったので、この機会に聞けて
ためになった。有名な人達は皆、色々な言葉を残してました。

・タイプによって合う職業が違うので、今回の授業で聞けた話を自
分の参考にしたい。

・寿司など食に関する話もめずらしくてよかったです。龍馬伝もそろ
そろ終わりに近づいてきました。毎回見るたび感動しています。音
響もすばらしいと思った

・次に刺身を食べる時には、刺身に少しわさびをつけて食べる方
法を使ってみたい。

・名言により勇気づけられたり元気をもらえたりすることはいいこと
だ。

・色々な名言に感動した。

・原敬が一生日記を書き続けていて、自分にはできないことなので
すごいと思った。総理大臣の他に、私大の許可など様々なことをやっ
ていて、さすが日本最高の政治家だと思いました。

・宮本武蔵の格言は短くも深いのだと思った。

・エマーソンに感銘を受けた。

・国土交通大臣に松下幸之助が選ばれていた理由はなぜだろう？
疑問に思った。

・一度に何人分も偉人の話を聞くので、途中で分からなくなってしまっ
た。

　　＜タイプ８＞

［質問・意見・要望］

・先日東京大学で行われたハーバード大学教授に
よる講義をＴＶで見た。多摩大学にも呼べないでしょ
うか。？

［感想］

・部署を立ち上げてみたい。


